




 des Herrn
Wesandacht.

(Erpöntheile nach dem vorzüglichen Schibere-
 gischen Gebethbuche des Herrn Stadtkaplan
 weiter bearbeitet.)

Die ersten Menschen, wie uns die Bibel
 erzählt, erkannten, daß Gott sehr gütlich ge-
 gen sie war. Sie wollten ihm auch ihren
 Dank dafür erzeigen, und boten ihm dar-
 her von ihren Speisen an, die sie genießen
 wollten. Lieber Gott, sagten sie, du
 bist ein sehr gütiger Vater. Du giebst
 uns so viel. Was können wir dir ent-
 gegen geben? Alles was wir haben,
 kommt von dir. Wir haben von diesen
 deinen Gaben zum Essen zubereitet.
 Sieh, lieber Vater! wir geben dir das
 von uns kindlichem Herzen, damit du
 siehst,